

SEIZIÈME DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE 21 juillet 2024

Évangile — Marc 6 : 30-34

Après leur première mission, les Apôtres se réunissent auprès de Jésus, et lui rapportent tout ce qu'ils ont fait et enseigné. Il leur dit : « Venez à l'écart dans un endroit désert, et reposez-vous un peu. » De fait, les arrivants et les partants étaient si nombreux qu'on n'avait même pas le temps de manger. Ils partirent donc dans la barque pour un endroit désert, à l'écart.

Réflexion:

Dimanche dernier, Jésus a envoyé ses apôtres en mission. ce dimanche, ils font face à la dure réalité que la mission va les épuiser. L'épuisement peut venir du bon travail et du «grand nombre» de personnes qui ont besoin d'aide. Les besoins sont grands et il peut être épuisant d'essayer de les rencontrer. Quelle que soit la cause de l'usure, Jésus est là pour écouter, soutenir et nous inviter à nous reposer un peu. Si nous laissons Jésus nous rassembler, il prendra soin de nous. Nous devons tous nous rendre dans un «endroit déserté» de temps en temps pour «nous reposer un peu». Qu'il s'agisse de prendre un peu de temps chaque jour pour prier et se reposer en Dieu, de faire du dimanche un jour de repos ou de se reposer quelques jours par an pour faire une retraite, nous avons tous besoin de temps pour reprendre nos forces et prendre nos propres tâches de bergers. Si la mission nous accable, nous serons incapables de persévérer. Vivre fidèlement à la mission que Jésus nous a confiée exige que nous équilibrons l'action et la contemplation. (Living Liturgy, p.174)

Méditation Vincentienne:

Vincent de Paul, grand homme d'action, était aussi un contemplatif, happé par Dieu et dévoré par son amour. Sa contemplation de l'amour de Dieu a débordé dans l'amour pratique pour les pauvres. Il encourage ses disciples: «Donnons-nous tous à la pratique de la prière, puisque c'est par elle que tout ce qui est bon vient à nous. Si nous persévérons, c'est grâce à la prière. Si nous réussissons dans nos emplois, c'est grâce à la prière. Si nous ne tombons pas dans le péché, c'est grâce à la prière. Si nous restons dans la charité et si nous sommes sauvés, tout ce qui arrive est grâce à Dieu et grâce à la prière. De même que Dieu ne refuse rien à la prière, de même il n'accorde presque rien sans la prière.» (Maloney, Il entend le cri des pauvres, p. 98)

Discussion: (*Partagez vos pensées sur les lectures après un moment de silence*)

En tant que vincentien, comment pouvez-vous devenir plus comme un «contemplatif en action»?

Prière de clôture:

Seigneur, donne-nous la grâce de devenir "contemplatifs en action"

- Laisse notre prière se lever vers Toi.

Pour tous ceux que nous avons servis cette semaine,

- Laisse notre prière se lever vers Toi.

Pour tous ceux qui travaillent pour des salaires injustes,

- Laisse notre prière se lever vers Toi.

Pour tous ceux qui n'ont pas de travail,

- Laisse notre prière se lever vers Toi.. Amen



Come
to me
and I
will
give
you
rest.